

## 「修学旅行！沖縄県 石垣島へ」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校は2学期を終え冬季休業に入っています。今回は、12月11日(月)から14日(木)まで実施した、2年生普通科の修学旅行について、ほんの一部ではありますがお伝えします。

### 【バラエティに富んだ体験】

那覇から飛行機を乗り継ぎ石垣島へ到着後、ボートの中から川平湾を海中遊覧。幸運の亀との遭遇を喜ぶ生徒達の横で、見逃し尋ねる私に生徒が映像を見せてくれました。



2日目は西表島に渡り、神秘的な動植物のお話とともにマングローブクルーズ。次に由布島で水牛車に揺られながら、三線(サザン)と歌にふれ沖縄を感じるひと時でした。



3日目は石垣島内を観光。展望台や鍾乳洞、シーサーの絵付け体験後、全体でクラスレクを実施。最終日は班別で那覇の市内を散策しました。



### 【お疲れ様！修学旅行委員】

他にもダイビングなど多くのアクティビティがあり上記内容は、そのごく一部です。各人にとって、貴重な体験になったのでは…と思います。



今回は特に修学旅行委員の皆さんがリードし、集合点呼や室長会議、クラスレクなど中心になり率先して動いてくれました。本当に頼もしく、心強く感じましたが、それに他の生徒達も十分に応えてくれました。鳴高生の底力を見た思いです。普段とは違う環境の中で、気づき学ぶ機会になれば…それこそが修学旅行の意義である、と思います。



12月5日(火)から12日(火)まで、国際文化情報学科2年生が、イギリスで研修旅行を行いました。修学・研修旅行ともに実施することができ、保護者の皆様のご理解とご協力に、心よりお礼を申し上げます。(校長 黒河内雅典)

